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A n t r a g  N r . :  0 0 9 8 / 2 0 2 3 / A N   

B ri efk opf des A ntragste lle rs: 

 

19.09.2023 

Tagesordnungspunkt Gemeinderat 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

für die nächste Sitzung des Gemeinderats beantragen die Unterzeichnerinnen und Unterzeichner 
gemäß § 18 Absatz 3 der Geschäftsordnung des Gemeinderates der Stadt Heidelberg im öffentli-
chen Teil die Aufnahme des Tagesordnungspunktes: 

Rückkauf des alten Postareals der Bahnstadt 

Die Verwaltung wird gebeten, die nachfolgenden Dinge zu prüfen: 

 Rückkauf des ehemaligen Postareals beim Hauptbahnhof 

 Möglichkeit eines Tausches des Baufelds Z1 mit dem ehemaligen Postareal  

 Darstellung für das Bausfeld Z1, wieviel Fläche für Schule, Sport und Wohnen genutzt wer-
den kann 

B egründung: 

Nachdem sämtliche Bauprojekte auf dem ehemaligen Postareal in der Nähe des Hauptbahnhofes 
gestoppt und nicht mehr weiterverfolgt werden, bietet es sich aus unserer Sicht an, dass die Stadt 
das Areal zurückkauft.  
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Ein weiteres zentral gelegenes noch zu entwickelndes Areal in der Bahnstadt, das Baufeld Z1, das 
aktuell für Bauprojekte der Jarecki-Stiftung vorgesehen ist, bietet für uns weiterhin großes Poten-
tial für Projekte im Bereich Soziales (wie eine mögliche Erweiterung der Bahnstadtgrundschule 
oder Schaffung von Räumlichkeiten für Sport) und Wohnen. Ein Rückkauf des ehemaligen Postare-
als würde somit die Option eröffnen, der Jarecki-Stiftung dieses für das Baufeld Z1 zum Tausch an-
zubieten, damit auf Z1 wiederum die oben erwähnten Potentiale im Bereich Soziales und Wohnen 
ausgeschöpft werden.   

Damit das Flächennutzungspotential für Schule, Sport und Wohnen auf Z1 deutlich wird, bitten wir 
die Verwaltung eine entsprechende Analyse vorzunehmen. 

g e z e i c h n e t  S P D - F r a k t i o n  
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